

Le Venezuela condamne le terrorisme lors d'une conférence de l'ONU



Caracas, 28 juin (RHC) Le gouvernement vénézuélien a condamné aujourd'hui le terrorisme sous toutes ses formes et dans toutes ses manifestations, lors de la conférence de haut niveau des chefs des organismes antiterroristes de l'Organisation des Nations unies.

Prenant la parole à la réunion multilatérale, le chef du Bureau national de lutte contre la criminalité organisée et contre le financement du terrorisme du pays sud-américain, Miguel Ángel Gallegos, a

qualifié ce fléau d'une des plus grandes menaces à la paix et à la sécurité internationales.

'Les actes commis par des groupes terroristes portent atteinte à l'intégrité territoriale et à l'unité politique des États en déstabilisant des gouvernements légitimes et leurs ordres constitutionnels', a déclaré le fonctionnaire dans des déclarations rapportées par le ministère des Affaires Étrangères dans un communiqué de presse.

Le chef de l'Agence de sécurité a également dénoncé la tendance à l'unilatéralisme qui s'est manifestée par la promulgation illégale de listes de sanctions visant à qualifier arbitrairement des pays souverains de prétendus promoteurs du terrorisme, ce qui sape la coopération internationale dans ce domaine, a-t-il averti.

De même, Gallegos a réitéré l'appel de l'État vénézuélien à renforcer le multilatéralisme, la solidarité et la coopération internationale au bénéfice de toute l'humanité.

'La lutte contre le terrorisme n'est pas l'exception, si nous voulons vraiment prévenir, combattre et éliminer ce terrible fléau, nous devons unir nos efforts pour nous attaquer de manière globale à ses causes profondes et respecter les engagements en la matière', a-t-il souligné.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262141-le-venezuela-condamne-le-terrorisme-lors-dune-conference-de-lonu>



Radio Habana Cuba